



FICHE DE POSTE A POURVOIR

SECTION : 15

CORPS : Professeur.e des Universités (PU)

N° EMPLOI : PR 0052

N° ODYSEE : 261348

ENSEIGNEMENT :

Profil : Langue et civilisation asiatiques (notamment Chine/Japon)

Établissement : Institut d'Études Politiques de Lyon

Lieu(x) d'exercice : Sciences Po Lyon, sur le campus lyonnais (14 avenue Berthelot 69365 Lyon cedex 07).

Types d'enseignement :

Le candidat ou la candidate pourra intervenir dans toutes les années du diplôme, de la 1^{er} année à la 5^{ème} année, sur divers aspects de l'Asie de l'Est Contemporaine (Chine ou Japon): questions sociétales, institutionnelles, politiques et géographiques, tant dans une approche juridique, historique que dans leurs enjeux actuels. Un séminaire d'initiation à la recherche en 4^{ème} année pourra également lui être confié.

Une compétence sur les thématiques du monde de l'entreprise en Asie serait appréciée (par exemple, management interculturel, juridique, commercial, etc.).

On attend du ou de la candidate qu'il ou elle puisse également s'investir dans la formation continue en études aréales.

Outre la maîtrise du japonais ou du chinois, il est indispensable que le ou la candidate puisse enseigner et participer à des actions collectives d'enseignement et de recherche en anglais.

Le ou la candidate est susceptible de se voir confier la responsabilité du parcours de spécialité de 5^{ème} année AFASIA : gestion pédagogique, coordination et encadrement des mémoires, etc...

Par ailleurs, la participation à la définition de la stratégie internationale de Sciences Po Lyon est attendue. Dans cette perspective, une expérience dans la gestion de filières d'enseignement et/ou au titre des relations internationales sera particulièrement valorisée.

Mot-clés proposés : Chine, Japon, pratiques interculturelles, droit, politique, institutions, monde de l'entreprise.

Contact pédagogique : Sophie FERMIGIER, directrice des études ; Albane GESLIN, responsable des études.

Tél : 04 37 28 38 23

Email : dir-etudes@sciencespo-lyon.fr

URL: <http://www.sciencespo-lyon.fr/>

RECHERCHE :

Profil : Langue et civilisation asiatiques (notamment Chine/Japon)

Spécialisé dans une des sciences humaines et sociales le/la candidate devra avoir une compétence marquée sur un (ou plusieurs) pays de la zone, attestée par les publications. Il ou elle devra témoigner d'une capacité à initier et diriger des programmes de recherche collectifs. La connaissance de la langue du pays de spécialisation est impérative.

Lieux(x) d'exercice : Institut d'Asie Orientale (IAO, CNRS- UMR 5062).

Nom du directeur adjoint du laboratoire : Arnaud NANTA, arnaud.nanta@ens-lyon.fr

URL : <https://iao.cnrs.fr/>

Descriptif du laboratoire :

Institut d'Asie Orientale, UMR CNRS 5062, ENS de Lyon, Université Lyon 2, IEP de Lyon. Sa mission principale est de produire des résultats de recherche contribuant à une meilleure connaissance des dynamiques culturelles, sociales, juridiques et politiques en Asie de l'Est et du Sud-Est.

L'institut est engagé dans de nombreuses coopérations internationales avec d'autres équipes de recherche en Asie, en Amérique du Nord et en Europe.

Description of the position

SECTION : 15

CORPS : Full Professor (PU)

Employment N° : PR 0052

N° ODYSEE : 261348

TEACHING :

Job profile: East Asian Studies, Language and Culture (specifically China/Japan), Institutions, Politics and Economics

Institution: Institut d'Études Politiques de Lyon

Location: Sciences Po Lyon 14, avenue Berthelot 69365 Lyon cedex 07.

Teaching obligations

Various aspects of contemporary East Asia (China or Japan): society, institutions, politics and geography, from a legal and historical perspective with a focus on current issues. Research seminar for 4th-year students.

Expertise in topics related to the business world in Asia is a plus (intercultural management, legal issues, commercial issues, etc.). In addition to fluency in Japanese or Chinese, the candidate will demonstrate the ability to teach and participate in collective research activities in English. Previous experience in managing educational programs and/or international relations would be appreciated.

The candidate is also expected to engage in professional education in area studies. Thematic expertise on the business world in Asia is a plus (i.e. intercultural, legal, sales management).

He/She might be asked to take charge of the academic management of the 5th-year AFASIA degree program: course management, coordination and supervision of dissertations, etc.

He/She will participate in the definition of the international strategy of Sciences Po Lyon.

Key words: China, Japan, intercultural practices, politics, economics, institutions

Academic Affairs: Sophie FERMIGIER, Academic Director and Albane GESLIN, Academic Coordinator.

Phone: + 33 (0) 4.37.28.38.23

Email: dir-etudes@sciencespo-lyon.fr

URL: <http://www.sciencespo-lyon.fr/>

RESEARCH :

With a specialization in Humanities and Social Sciences, the applicant should demonstrate extensive expertise in one (or several) countries of the area, based on academic publications. She/he must show the ability to initiate and conduct collective research programs. Knowledge of the language of the country she/he is specialized in is required.

Location : Institut d'Asie Orientale (IAO, CNRS- UMR 5062).

Name of the Deputy Director: Arnaud NANTA, arnaud.nanta@ens-lyon.fr

URL: <https://iao.cnrs.fr/>

About the research center: Institut d'Asie Orientale (IAO), UMR CNRS 5062, ENS de Lyon, Université Lyon 2, IEP de Lyon. IAO's mission statement aims at encouraging academic publications that will contribute to greater knowledge of the cultural, social, economic, and political dynamics at work in East and South-East Asia. Our scholars work closely with research groups in Asia, North America, and Europe.